



Besondere U-Bahn-Kunst: Markus Lüpertz vollendet Genesis-Kunstprojekt

28. April 2022 11:08

Zell am Harmersbach (ck) Pünktlich zu seinem 81. Geburtstag am 25. April vollendet der renommierte Maler und Bildhauer Markus Lüpertz sein Gesamtwerk GENESIS – Werke und Tage, bestehend aus 14 monumentalen Keramik-Reliefs von 4 x 2 Metern.

Wie der gemeinnützige Verein „Karlsruhe Kunst erfahren“ heute mitteilt, hat Lüpertz in seinem „Markus Lüpertz Schwarzwald-Atelier“, in der traditionsreichen Zeller Keramik Manufaktur, zwei Tage vor seinem Geburtstag das letzte Relief des umfassenden Monumentalzyklus GENESIS – Werke und Tage fertiggestellt. Damit ist der künstlerische Part für dieses Gesamtwerk von Markus Lüpertz nach 14 Monaten abgeschlossen. Insgesamt 14 großformatige, keramische Werke hat der Künstler geformt, modelliert, reliefiert und bemalt – und dabei 20 Tonnen Ton verarbeitet.

Die Zeller Keramik Manufaktur kann nun die restliche Glattbrände und das Abrichten auf das endgültige Einbaumaß durchführen und schon in den nächsten Wochen mit der Auslieferung der ersten Kunstwerke be- ginnen. Dann können sie schrittweise in Nacharbeit, wenn die Bahnen nicht fahren, in der Karlsruher U-Bahn installiert werden. Das Werk wird der Stadt Karlsruhe seitens des Vereins noc ▲